
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 野田小百合 １
1時間10分 ３/４

(1)

① 交差点の交通量、危険性などどのように
とらえているか

② ここ５年の事故・トラブル件数はどのよ
うか

③ 安全対策としてどのようなことが考えら
れるか

④ 右折矢印信号機の設置基準があるのか
⑤ 右折矢印信号機の設置を検討できないか

(2)

２

(1)
① ３年保育の必要性を町としてどのように

考えているか
② 親の要望はどのようか
③ 町立幼稚園における就園前の子どもたち

への取り組みはどのようか
④ 埼玉県での公立幼稚園における３年保育

の取り組みはいかがか
⑤ 町立鳩山幼稚園の３年保育に関して検討

がなされているのか
(2)

① 子育て支援センターにおける一時保育の
利用者数（１日あたりの利用者数・年間
延べ人数・実利用者数）と設置した目的
は何か

② ファミリーサポートセンター事業のしく
みづくりを検討してはいかがか

３

(1)

(2)

２ 根岸富一郎 １
1時間30分 ３/４

(1)

(2)
① 基準引き下げの理由は何か
② どれくらいの受給世帯で基準額が減るか
③ 低所得世帯、 障がい者が受給を控え、

餓死、孤立死が増えないか
(3)

① なぜ求職者支援制度を要件にするのか

質問事項・質問の要旨

町民生活でどのような分野に影響を及ぼす
か
受給世帯や低所得世帯の生活はどうなるか

就労支援はどうなるか

交通安全対策について

幼児教育のあり方と子育て支援について

保健センター前に必要な対策がとられた信
号機の設置を考えられないか

町長
担当課長

プチプラザ商店街脇交差点に右折矢印信号
機の設置を考えられないか

町長
担当課長

ダイヤ改正に関して、町民がよく利用して
いる駅（坂戸・北坂戸・高坂）の状況がど
うなるか、東武鉄道から町に打診や説明は
あったのか

生活保護基準引き下げで町民生活はどのような影
響を受けるか

町長
担当課長

どのくらいの住民や通勤・通学者が影響を
受けると予想するか

東武東上線のダイヤ改正に伴う町の対応について

町長
教育長
担当課長幼児教育のあり方について

子育て支援の取り組みについて
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 職業選択の自由を奪う、低賃金労働を強
要することになるのではないか

(4)
(5)
(6)

(7)

２

(1)
(2)

(3)
(4)

① 支給内容と金額を全世帯に知らせている
か

② 認定となる収入の目安が具体的で分かる
ようになっているか（客観的な数値基準
があるか、母子世帯や４人家族の認定の
目安などが知らされているか）

3

(1)
(2)
(3)
(4)

３ 小鷹房義 １
50分 ３/４

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

2

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

４ 中山明美 １
40分 ３/４

(1)

(2)

２

(1)

(2)

交通の流れはどうか

９月議会以降、比企郡内の動きについて

給付時期の改善について

町長
副町長
担当課長

ダイオキシン、放射能の影響について

最低賃金はどうなるか
年金額はどうなるか
所得税、町税や国保税、介護保険料、後期
高齢者保険料、保育料はどうなるか

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

鳩山町新規就農者について

入西・赤沼線道路の開通について

就学援助認定基準、給付額はどうなるか

今後の取り組みについて伺う

就学援助制度の改善について

現在就農者は何名でどこに居住しているか

次期ごみ焼却場建設について

昨年の９月議会以降の進展について

認定の事務について

有機農業研究会の会員について

2/23の防災訓練について（参加人数、訓練
の内容、感想など）

言語による表現力を高める教育について

会員相互の連携はどうか

仮同意書について

越辺川大橋の周辺対策は

自主防災組織について

大橋地区まで道路延長の計画はあるか

言語による表現力の重要性をどう考えてい
るか

町がすすめる新規就農者の今後について
町長
教育長
担当課長

亀井小学校児童への影響と対応について

安全対策に徹しているか

車両交通量の予想をどうみるか

国基準にある柔道に掛かる費用、クラブ活
動費、生徒会費、PTA会費などについて

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

近隣町村の就農者の状況はどうか

ふるさと作文に変わるものとして何を考え
ているか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

(2)

５ 日坂和久 １
１時間 ３/５

(1)

① どのような全体像をイメージして取り組
み方針を打ち出したのか

② 総合計画推進本部で提案された「ジャン
ル毎の整備」とはどういったものか

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

６ 田中種夫 １
45分 ３/５

(1)

① 第１・第２・第３・及び、新設公園の管
理はどのようにするのか

② 同上３か所の公園の名称はどのように考
えているのか

(2)
① 利用方法はどのように考えているのか
② 高齢者と子供たちが一緒に楽しめる公園

の設立を希望する（例:グラウンドゴル
フ場の確立）

７ 森　利夫 １
40分 ３/５

見守りはとネットで児童に関する情報が寄
せられているか

町長
副町長
教育長
担当課長

既設公園（一部工事中）の管理方法につい
て伺う

全町公園化・遊休地活用事業について

次期更新施設について

町長
担当課長

拠点整備に関する関係各課の取り組みにつ
いて

町長
副町長
担当課長

各課の拠点整備をどのように組み合わせて
全町公園化構想を構築するのか

ニュータウン地区の自主防災小地域化や小
地域福祉の推進は、自治会の小規模化に繋
がる可能性もあるが町の提案で意見交換の
場をつくれないか

町民の皆さんには、どのように協力してい
ただくのか

共助・近助社会づくりからみる地域のあり方につ
いて

25年１月20日ニュータウン自治会代議員会
にて、町長は「自治会のあり方について」
どのような考え方を示したのか

全町公園化構想の最終的な目的は何と考え
るか

25年１月19日「共助社会づくり講演会」に
よる意識啓発の効果はいかがか

新設（仮称、親水公園）について伺う

ニュータウン地区の民生・児童委員担当地
区割と自主防災組織の小地域化を一体的に
考えられないか

町長
教育長
担当課長

24年11月18日まちづくり懇談会のふれあい
センター「総務財政テーブル」における地
域防災に対する意見は、どのようなものが
あったか

今宿東土地区画整理事業地内について

NPOホームスタートの訪問活動を取り入れ
てはいかがか

子育て支援

町長
副町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

８ 稲垣　稔 １
１時間 ３/５

(1)

① 町民への広報の手段についてその後の進
捗は

② 避難所の表示デザインの変更は
③ 避難所表示看板の設置方法と設置場所の

改善は
(2)

① 避難所開設時の職員配置指示の改善は
② 避難所開設(開錠等を含む)は、施設管理

者と規定されているが、現実的に改める
改善は

③ 大規模災害時の、通信手段多様化の改善
は

④ 医療機関等、災害時協力協定の改善は
(3)

９ 石井計次 １
1時間15分 ３/６

(1)
① 事業規模
② 起債（余力）限度額の捉え方は

(2)

２

(1)

町長
副町長
担当課長

町が主導して、上熊井地区対策協議会を解
散させた後、町は満願寺山を含む候補地に
施設を造ろうと真剣に対応をしたか

町長
副町長
担当課長採択の見通しと取り組み状況について

公共施設へ太陽光発電の設置と費用対効果
について

事業運営について

鳩山町地域防災計画・避難所運営マニュア
ル・職員防災マニュアルは重要事項に不備
な点がある。実効性を高める提言をした
が、その後の進捗状況について以下の点を
伺う

地域の元気臨時交付金について

国民健康保険について

防災対策の充実を６月議会で提言。進捗状況を確
認し、未整備点の早期実施を求める

管理体制はどうなっているのか

多世代活動交流センターについて

耐震強度は十分なのか

建設予定地の半分以上が泉井地域に変更さ
れた場合、今まで地元対策として上熊井に
公表していた事はどうなるのか

町長
副町長
担当課長

防火対策はできているのか

鳩山町防災会議の所掌事務である「鳩山町
地域防災計画」等を早期に見直し、整備点
を条文に書き表すことが重要。時期を含め
て見解を伺う

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

「指定避難所の所在が周知徹底されていな
い」と改善策を提言したが、その後の進捗
状況について以下の点を伺う

雨漏り箇所があるが、対策対応を考えてい
るか
町の施設として使用している部分と、各種
団体等に貸している部分があるが、借主、
広さ、賃貸料、契約期間について伺う

満願寺檀家の７割弱が建設に前向きであっ
たのに、どうして候補地を変更したのか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 一般会計からの繰入額の推移（過去５
年）

② 今後の見通しを伺う
③ 現行保険税の賦課方式・応能・応益割合

について伺う

３

(1)

① 総量規制枠と立地可能な残存面積
② 都市計画道路入西赤沼線の延伸構想

４

(1)

① 浄水機の稼動・能力・管理者・メンテナ
ンスは

(2)

10 松田隆夫 １
1時間30分 ３/６

(1)
(2)
(3)

(4)
(5)

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)
(2)

11 小峰文夫 １

１時間 ３/６

(1)

(2)

(3)

(4)

２

１年間の売り上げが1,000万円以下のJA埼
玉中央鳩山直売所に出荷している人達の対
策を町は考えているか

今宿東土地区画整理事業について
町長
副町長
担当課長

町長
担当課長

町内にアンテナショップを
町内催し物への積極参加を

排ガス規制について

介護費用にどのように反映しているか

誘致企業が町民に愛されるために

医療費にどのように反映しているか

町長
副町長
担当課長

個人事業者、個人商店主の消費税申告制度
の変更点を伺う

町長
副町長
担当課長

高倉クリーンセンターの排ガスの実態と運
転実績について
大気の安全について

町長
担当課長

健康づくりの施策と成果

これからの進め方

健康づくりと医療費・介護費用

ごみ処理更新施設

町長
副町長
担当課長

安心・安全対策について

鳩山小学校浄水型プール建設について

町長
担当課長

排ガス発生の仕組みについて

まちづくり行政について

町長
副町長
担当課長

平成26年４月より、消費税が８％に増税になる
が、１年間の売上げが1,000万円以下の個人事業
者及び商店主の対策について

鳩山団地から今宿小学校への通学路の安全
対策について

１年間の売り上げが1,000万円以下の個人
商店主関係（理容所、美容院、洋服店、酒
店、焼き鳥、うどん・ラーメン店、居酒
屋）などの商工会関係の対策を町は考えて
いるか

企業誘致の今後について

１年間の売り上げが1,000万円以下の建設
関係（大工、土工、瓦、左官、タイル、
畳、建具、水道）などの個人事業者に対し
て、町は何か対策はあるか

平成25年第１回定例会 5/6 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

３

(1)

(2)

４

(1)

　

県道岩殿岩井線について
町長
副町長
担当課長県道岩殿岩井線の石坂１の大平から県道東

松山越生線の奥田地内につなぐ県道新設の
働きかけを県に出来ないか

町長
副町長
担当課長

平成２年４月から始まって今年で23年目に
入った。あと何年位で完成予定なのか

町長
副町長
担当課長

通学路の安全対策はどのように考えている
か

平成５年に始まった奥田地内の企業誘致
も、いよいよ今年から工事が始まり大型工
事車両が１日に数十台も出入りすると思う
が、交通安全対策をどのように考えている
か

スーパーマーケットの用地は確保出来るか

企業誘致について
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